



Clases para todos



Corren tiempos modernos en la enseñanza. Todo empezó con música, la escuela preferida antaño y también la más demandada hoy. Hace tres años surgieron las primeras Escuelas Municipales promovidas por el Ayuntamiento y puestas en marcha por la concejalía de Educación y Universidad. Ante el éxito cosechado la cosa ha ido a más. Este nuevo curso contará con un mayor número de asignaturas educativas de diversa temática, en forma de Escuelas Municipales impartidas por profesores titulados, actividades complementarias (en horario lectivo) y Aulas (dentro del programa de actividades extraescolares). Todo es poco para revitalizar la educación que ha de ir a la par de los tiempos que corren.

Desde dicha concejalía se señala que es importante ofrecer alternativas a la enseñanza ofrecida en colegios e institutos sin olvidar que amas de casa, jubilados y trabajadores (adultos en general) también tienen la opción de aprender, porque nunca es tarde para empezar. Todos tienen su oportunidad: no hay requisitos específicos para matricularse, es gratis y el horario es de mañana y tarde, pensado para que se beneficien adultos y escolares. Éstos han de estar matriculados en algún centro. El objetivo es desarrollar actividades de

«No hay requisitos específicos para matricularse, es gratis y el horario es de mañana y tarde, pensado para que se beneficien adultos y escolares»

ocio y tiempo libre que contribuyan al desarrollo integral de los niños y fomentar su participación social y cultural.

En sus inicios, el ambicioso proyecto contaba con, únicamente, dos escuelas: música y artes plásticas y visuales. El paso del tiempo y la creciente demanda de padres y alumnos provocaron que el número fuera en aumento. Nacieron cuatro más: la Escuela Municipal de Danza, la de Lenguas Comunitarias, la de Ocio Bilingüe para la Infancia y la de Teatro y Cine. Tres nuevas escuelas inician su andadura a comienzos del próximo año: Informática y Comunicación, Folklore y Tradiciones de Castilla-La Mancha y Formación en Ocio Comunitario. El nueve de octubre comenzó la de Artes Plásticas, un día después: Lenguas Comunitarias,